

»Hier findet mensch Gott...«  
haben sie gesagt,  
»zwischen Mauern aus Stein  
und Prunk, der sinnlos besteht.«  
»Wo soll er hier denn sein?«  
Habe ich gefragt,  
»Kann Liebe nicht seh'n,  
nur Knechtschaft und Autorität.«  
Was hilft es der Welt,  
wenn ihr euch verbeugt  
und hingebt  
'ner uralten Liturgie?  
Seht lieber hinaus,  
erblickt, was mit Liebe gezeugt.  
In finsternes Zwielight  
dringt Wahrheit nie.  
Wenn es ihn gibt,  
was nicht bewiesen,  
warum dann soweit ab  
von dem, was er soll sein?  
Kann ihn nicht denken,  
als allmächtigen Riesen,  
nur als die Liebe  
und nicht in rituellem Schein.